



19.04.2018

Wie in jedem neuen Semester, darf eins nicht fehlen - die Matheparty! Doch vorher findet wieder eine Ausgabe von Mathe und Info bieten Perspektiven statt. Außerdem findet ihr hier Infos über ein Lernvideo-Projekt von Studierenden für Studierende und die Picknickdecken-Ausleihe der Fachschaft.

Termine:

MulbP:

26.04.2018

QISPOS-

Anmeldephase:

23.04. - 19.06.2018

Matheparty:

08.05.2018

Vorlesungsende am Fachbereich 10:

13.07.2018

NEUER GETRÄNKEAUTOMAT

Nachdem im letzten Jahr der alte Getränkeautomat seinen Platz im Foyer des Hörsaalgebäudes räumen musste (er blockierte verschiedene Fluchtwege), wurde nun ein neuer Automat am Mathe und Info - Campus aufgestellt. Den neuen Automaten, der vom Studierendenwerk bestückt wird, findet ihr im Foyer des Seminarraumzentrums (SRZ, Orleans-Ring 10). Neben kühlen Getränken wie Softdrinks, Schorle und Wasser stehen auch diverse Süßigkeiten bereit. Wenn also das Bistro PI bereits geschlossen haben sollte, findet ihr im SRZ nun wieder eine neue Möglichkeit euren Durst zu stillen.

{fk}



MATHE UND INFO BIETEN PERSPEKTIVEN

Es ist wieder soweit: Die nächste Auflage unserer Veranstaltung „Mathe und Info bieten Perspektiven“ findet am **26.04. um 18 Uhr c.t.** im M3 statt. Wir haben wieder interessante Referenten aus zwei Unternehmen eingeladen, die euch über mögliche Tätigkeitsfelder als Mathematiker oder Informatiker informieren.

Diesmal sind die Unternehmen InfluencerDB vertreten von David Bosse und McKinsey und Company vertreten durch Franziska Kraken, Michael Könnig sowie Jan Lubatschowski dabei.

Das Unternehmen InfluencerDB ist ein Start-Up-Unternehmen aus Münster. InfluencerDB betreibt „influencer Marketing“ in den sozialen Medien. Dabei hat sich das Unternehmen auf die Plattform „Instagram“ spezialisiert und beschäftigt sich zudem mit „Machine Learning“.

McKinsey & Company ist eine große, internationale Unternehmensberatung, die in allen Fachbereichen vertreten ist. Auch die Klienten sind Unternehmen aller Größen: angefangen bei Start-Ups, über mittelständische Unternehmen, bis hin zu großen Industrie- und Dienstleistungsunternehmen.

{rs}

AB NACH DRAUSSEN!

Der Sommer ist da. Zumindest fühlt es sich so an. Damit ihr die Pausen gemütlich draußen verbringen könnt, hat die Fachschaft sechs Picknickdecken zum Ausleihen angeschafft. Ob Übungszettel rechnen, Vorlesungsinhalte wiederholen oder einfach eine Runde schlafen - Auf einer Decke liegt es sich sehr bequem. Wie funktioniert die Ausleihe? Kommt einfach in der Fachschaft (Orleans-Ring 10, Raum 20) zu unseren Präsenzzeiten vorbei und fragt nach einer Decke. Natürlich nur so lange der Vorrat reicht!

Die Fachschaft bemüht sich derzeit übrigens auch die Gestaltung der Grünanlagen weiterzubringen. Nach den bereits durchgeführten Pflasterarbeiten könnt ihr euch (hoffentlich bald) über Tische, Bänke, neue Bäume und vieles mehr freuen.

{fk}



Präsenzdienst:

Mo	09 - 17 Uhr
Di	09 - 15 Uhr
Mi	09 - 10 Uhr 11 - 17 Uhr
Do	09 - 11 Uhr 13 - 16 Uhr
Fr	09 - 15 Uhr

Nächste öffentliche Sitzung:

Mittwoch,
25.04.2018, 18 Uhr

Mehr Informationen im Internet!

fsmi.wwu.de

Impressum: Complex ist die Zeitung des Fachschaftsrates Mathematik & Informatik an der Universität Münster (Westf.) und erscheint kostenlos und unregelmäßig. **Auflage:** 110. **Redaktion:** Florian Küpper {fk}, René Schlegel {rs}, xx {xx}. **Layout:** Joanna Delicaris, Janne Karlitschek. **ViSDP:** Svea Zerwas. **Für die Richtigkeit jeglicher Angaben keine Gewähr. Die Artikel geben nicht unbedingt eine abgestimmte Meinung des Fachschaftsrates wieder.**

LERNVIDEO-PROJEKT MÜNSTER

Wir sind Leon, Felix, Jascha, Tabea, Jonas, Nils und Menuja. Wir wollen Studentinnen und Studenten der WWU in ihrem Mathematikstudium helfen und brauchen hierfür Deine Hilfe! Hierzu erstellen wir freie Lernvideos, in denen wir sehr verständlich und ausführlich mathematische Kenntnisse erklären. Außerdem gibt es bei uns Tipps zum Lösen von Beweisaufgaben und dem Erlernen von mathematischen Denkprozessen. Die Lernvideos werden auf unserem YouTube-Kanal „MJ Education“ veröffentlicht. Auch beteiligen wir uns am Serlo-Hochschulprojekt „Mathe für Nicht-Freaks“.

Leider können wir nicht so schnell unser Angebot ausbauen, wie wir das gerne wollen. Hierzu suchen wir neue Tutorinnen und Tutoren, Videoproduzenten, Personen mit Erfahrungen in der Projektverwaltung sowie Programmiererinnen und Programmierern, die uns dabei helfen wollen, unser Ziel zu erreichen: Kostenlose, werbefreie und gut verständliche Lernvideos für Studienanfängerinnen und -anfänger! Zögere nicht und melde Dich bei uns. {mj}

Kontakt Menuja: mjeducation.info@gmail.com

MATHEPARTY!

Das Sommersemester hat begonnen und das Wetter lechzt geradezu nach einem kühlen Bier. Wo ihr das Bier herbekommt? Genau - auf der Matheparty! Diese findet dieses Semester am Dienstag, 8. Mai, wie immer ab 22 Uhr in unserem Hörsaalgebäude statt!

Neben Bier findet ihr auch eine Auswahl an leckeren Cocktails, prickelndem Wein und alkoholfreien Getränken, die ihr zusammen mit unseren belegten Brötchen genießen könnt. Dazu gibt es natürlich wieder beste Musik, die unseren Floors das gewisse Etwas verleiht!

Auch diesmal wird es wieder Karten im VVK geben. Diese könnte ihr für 1,50 € in der Fachschaft erwerben. Kleiner Insider-Tipp: Aus Erfahrung sind die Karten schnell vergriffen, also beeilt euch, um euch einen Platz auf der Party zu sichern! Weitere Infos findet ihr bald in der Facebook-Veranstaltung und auf Plakaten. {ao}